

## 自転車の安全な乗り方大会

☎ 防災安全課 84-0326

8月24日(木)に、「第42回自転車の安全な乗り方足柄上地区大会」が南足柄市体育センターで開催され、開成町から1チームが出場しました。

はじめは緊張が見られましたが、最後は楽しく笑顔で終わることができ、9チーム中5位で終了しました。



## 青少年交流事業で幕別町へ

☎ 生涯学習課 84-0325

8月1日(火)～4日(金)の3泊4日で、青少年交流事業として町内在住の小学生19名が、北海道幕別町を訪問しました。防災学習や農作物の収穫体験、牧場体験や忠類ナウマン象記念館への訪問など、幕別町ならではの経験を通じて、参加者の子どもたちは一回り成長した姿を見せました。



## 町全体で防災訓練を実施

☎ 防災安全課 84-0326

新型コロナウイルス感染症が感染症法に基づく5類感染症になり初めての防災訓練が9月3日(日)に実施され、文命中学校の全校生徒をはじめ約5,300人が参加しました。

当日は小田原市消防本部、開成町消防団の指導のもと、消火訓練や土のう作りなど、各自主防災会ごとに多くの町民が訓練に取り組みました。また、自主防災会と町職員の合同で、指定避難所の開設訓練などを行い、災害時に備えていました。



## 平和のつどい

☎ 福祉介護課 84-0316

戦争の体験を風化させることなく、平和の意義を語り継ぐため、8月15日(火)に開成町遺族会主催による「平和のつどい」が開催され、町民をはじめ約70人が参加しました。県西地区で起きた戦時中の出来事を記した紙芝居の朗読が「劇団ぼぼ」によって行われ、戦争の悲惨さ、身近なところで起きていた事実を学び、平和の尊さを改めて考える機会となりました。



まちがどトピックス特別編

# 納涼まつり

☎ 産業振興課 84-0317

8月26日(土)、開成町納涼まつりが4年ぶりに開催されました。

一時的に雨が降りましたが、「あしがら花火大会」も無事に開催し、フィナーレはほぼ真上に上がる迫力満点の花火を楽しみました。

川辺の芝生で食べたり、飲んだり、踊ったり。子どもから大人まで、開成水辺スポーツ公園で夏を満喫していました。

